

ACTA DE REUNIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE PROMOCION Y FOMENTO TURISTICO SIERRA

En el municipio de Tenamaxtlán, Jalisco, en las instalaciones de la Presidencia Municipal siendo las 11 horas con 27 minutos del día 20 de Marzo del año 2013, se llevó a cabo la 3era. reunión ordinaria del Consejo del año 2013.

PUNTO NÚMERO UNO.- Acto continuo, se procedió a leer en presencia de los asistentes, la siguiente orden del día:

1. Bienvenida.
2. Lista de asistencia y declaración del Quorum Legal.
3. Lectura del Acta anterior.
4. Seguimiento de Acuerdos.
 - a. Diseño de logotipo
 - b. Inventario Turístico
 - c. Productos Turísticos
5. Planteamiento de elaboración de material promocional.
6. Asuntos Varios.
7. Cierre de la Sesión.

Continuando con el punto número uno del orden del día, la Licenciada Claudia Flores González dio la bienvenida a los municipios miembros y demás presentes en la reunión del Consejo, ofreciendo una disculpa de parte del Lic. Juan Carlos Cadena, representante de SETUJAL y del Sr. Alejandro Rubio Beltrán, presidente del Consejo, porque no pudieron asistir a esta reunión. Terminada la intervención declaró inaugurada la 3era. sesión ordinaria del COPROFOTUR.

PUNTO NÚMERO DOS.- se tomó la respectiva lista de asistencia, contando con la presencia de representantes de 9 (nueve) municipios de los que integran el Consejo, por lo que se contó con el quórum legal para dar validez a la reunión.

PUNTO NÚMERO TRES.- Se dio lectura al Acta de la Reunión anterior, se aprobó y se firmó de conformidad.

PUNTO NÚMERO CUATRO.- SEGUIMIENTO DE ACUERDOS:

LOGOTIPO: Claudia, preguntó si alguien tenía alguna propuesta diferente sobre el diseño del logotipo, como se había acordado en la reunión anterior, confirmando los representantes que no habían trabajado en ello, comprometiéndose así los representantes de los municipios de Ejutla, Tenamaxtlán, Tecolotlán y Chiquilistlán a trabajar en dicho logo, quedando de acuerdo que se enviarían las propuestas del logo que el Lic. Juan Carlos Cadena expuso en la reunión pasada a todos los municipios que conforman esta región.

Se discutió también que elementos podría contener el logo, opinando que mientras menos elementos contuviera dicho logo, sería mejor, solo que tendría que elegirse cuales elementos serían más representativos de la región.